



REGAN®

Warenzeichenverband für Kunststoffserzeugnisse
der Deutschen Demokratischen Republik - e. V., Rudolstadt/Thür.

REGAN®

ein neues Zeichen für altbewährte Güte

Der Warenzeichenverband hat einer von vielen Betrieben und dem Außenhandel herangetragenen Bitte entsprochen und für Regenerat-Faserstoff (Viskosefaser und -seide, Kupferseide) und Erzeugnisse bzw. Mischerzeugnisse daraus das Verbandszeichen REGAN geschaffen und schützen lassen. Damit wird eine empfindliche und spürbare Kennzeichnungslücke im Binnenhandelsangebot und im Export geschlossen.

Ⓜ = eingetragenes Verbandszeichen des WZVfK der DDR

Das Zeichen REGAN wird ab Frühjahrsmesse 1966 in die Marktpraxis eingeführt. Es kommt darauf an, beim Verbraucher im Inland unberechtigte Vorurteile gegenüber Viskoseerzeugnissen zu beseitigen und im Export unsere Viskoseerzeugnisse unterscheidungskräftig aus dem allgemeinen Angebot hervorzuheben.

Die hohe Zielstellung und die mit der Einführung des Verbandszeichens REGAN auftretende Problematik erfordert ein gewissenhaftes und systematisches Vorgehen. Die Einführung erfolgt deshalb schrittweise, und zwar nach Erzeugnisgruppen und nach Materialeinsatz Gesichtspunkten.

Zunächst wird das Zeichen für 100% REGAN-Artikel auf der Grundlage detaillierter Benutzungsrichtlinien pro Erzeugnisgruppe freigegeben werden. Die Freigabe zur Benutzung durch Mitgliedsbetriebe setzt, wie bei allen anderen Zeichen, die Erteilung einer Benutzungs-Genehmigung voraus.

In der zweiten Etappe erfolgt die Freigabe für Mischartikel aus REGAN-Faser und / oder Seide und nativen Faserstoffen

und schließlich in der dritten Etappe für REGAN-Faser und / oder Seide und synthetische Faserstoffe und für sonstige Mischungen.

Neben der Popularisierung der Benutzungsbedingungen für das Verbandszeichen REGAN wird der Verband 1966 eine planmäßige Aufklärungswerbung für den Handel und den Endverbraucher durchführen, wobei im Ergebnis die Nachfrage auf die mit REGAN gekennzeichneten Waren gelenkt werden wird.

Das Zeichen REGAN wird nur für solche Erzeugnisse freigegeben werden, deren Gebrauchseigenschaften im Hinblick auf ihren Verwendungszweck unter Berücksichtigung des Preisniveaus den Erwartungen und Ansprüchen der Verbraucher genügen.

Die Einführung des Verbandszeichens REGAN ist gut zu er-messen, wenn man sich vergegenwärtigt, daß sich sowohl bei Verarbeitern, als auch beim Verbraucher die Begriffe „Zellwolle“ oder „Viskose“ auf dem Markt abgenutzt haben und das jeweilige Erzeugnis abwerten.

Die längst fällige und notwendige Aufwertung solcher Begriffe erfolgt nunmehr durch die Einführung des international registrierten Warenzeichens REGAN durch den Warenzeichenverband für Kunststoffherzeugnisse der DDR im Einvernehmen mit der Industrie.

REGAN® - nur für kontrollierte Qualität



REGAN®

Warenzeichenverband für Kunststoffherzeugnisse
der Deutschen Demokratischen Republik - e. V., Rudolstadt/Thür.